



Hauptschüler engagieren sich für Kenia

Gebastelt und gebacken haben sie wie die Weltmeister. Und das alles für einen guten Zweck. Auf dem Adventsmarkt in Vöhringen war die 7. und 8. Jahrgangsstufe der Uli-Wieland-Hauptschule so tüchtig, dass sie für ihre Waren – kleine Geschenke für Weihnachten – knapp 500 Euro einnehmen konnten, aufgestockt zur runden Summe vom Elternbeirat. Die Leitung der Unternehmung lag in Händen von Monika Schmitt-Botteler und Sandra Mehling. 300 Euro gehen an das Projekt Schwarz-Weiß in Kenia, 200 Euro sind für das Tierheim Weißenhorn gedacht. Freude über die Spende kam bei Marcel Dürr auf, der sich mit seiner Familie für die Errichtung von Schulen und Krankenstationen in Kenia einsetzt wie auch bei Marion Broccu vom Tierheim Weißenhorn. Im Bild von links: Marcel Dürr, Sabrina Spinnler, Sarah Heil, Marion Broccu, Konrektor Thomas Pelikan, Raphael Möller, Kevin Werz, Andrej Bauer, Monika Schmitt-Botteler und Rebecca Schwaninger.

Foto: ub